

MANIFIESTO EN DEFENSA DEL RESPETO A LA IGUALDAD EN EL DEPORTE

Desde hace décadas Maracena es reconocida por su compromiso y ejemplo en materia de igualdad entre mujeres y hombres.

Esta realidad es fruto del esfuerzo permanente de generaciones de ciudadanas y ciudadanos del municipio, junto con la puesta en marcha de políticas públicas decididas en favor de esta causa que han promovido la sensibilización y concienciación en materia de igualdad entre hombres y mujeres, así como impulsando también con ello la visibilidad del colectivo LGTBI, con multitud de campañas como, por ejemplo, los compromisos en todos los edificios municipales contra la homofobia o charlas de apoyo en el instituto. Esta contribución al movimiento de igualdad y apoyo a colectivos LGTBI es, en definitiva, el resultado de una apuesta colectiva, de la que nos sentimos orgullosos y orgullosos la mayoría de personas que habitamos esta localidad.

Es por eso que no podemos por menos que manifestar nuestro enorme malestar ante determinados hechos y posiciones adoptadas por representantes del actual equipo de Gobierno, en el que confluye el Partido Popular y Vox.

Así, una de las primeras medidas puestas en marcha por la nueva corporación ha sido eliminar, como criterio evaluable en la bolsa social de Maracena, el ser víctima de violencia de género, mientras se mantienen el resto de datos puntuables.

Esta medida, más allá de ser contraria al propio marco normativo en el que han de moverse los poderes públicos en esta materia, supone es sí misma un profundo cambio de rumbo en el posicionamiento del Ayuntamiento de Maracena ante una problemática social de primer orden, como es la Violencia de Género y, por consiguiente, ante el avance en la igualdad real entre mujeres y hombres en nuestro municipio.

Y este cambio de rumbo, lamentablemente no sólo se manifiesta con la adopción de la anterior medida, sino que, bien al contrario, se vuelve a confirmar en la posición negacionista del nuevo equipo de gobierno ante la constatada realidad discriminatoria que aún sufren las mujeres en el mundo del deporte.

Y es que, mientras que en los últimos meses hemos asistido al clamor de las reivindicaciones del fútbol femenino, realidad que se ha hecho extensiva al resto del deporte femenino a nivel planetario (y que ha puesto al descubierto, más allá de cualquier reprobable y vergonzoso acto, la necesidad de superar los estereotipos sexistas que aún persisten en el mundo deportivo), un representante de la ciudadanía, el portavoz de Vox en el Pleno Municipal de Maracena, **no solo negaba la persistente desigualdad entre mujeres y hombres en el deporte sino que, con una actitud absolutamente reprobable**, ridiculizaba públicamente un tema tan complejo y sensible como es el cambio de sexo, y todo ello con **argumentos de barra de bar**, denigrando, con sus palabras y gestos, a todo un movimiento de lucha por la conquista de sus derechos sociales y civiles.

Como decíamos al principio, desde hace décadas Maracena, junto a otros municipios, ha marcado hitos a nivel nacional en avances en materia de igualdad y reconocimiento de derechos a colectivos especialmente discriminados, conformando

una trayectoria que incluso ha sido reconocida internacionalmente. **No es pues justo que el esfuerzo de una ciudad, de una comunidad, se vea manchado por declaraciones que nos avergüenzan a todas** las personas implicadas, durante generaciones, en la mejora de nuestra sociedad, y en temas tan importantes como son la igualdad efectiva entre mujeres y hombres en todos los ámbitos, y como no, también en el deporte y en hacer realidad los derechos del colectivo LGTBI, que no pueden ser tomados con simpleza o zafiedad.

Está claro que el hecho de que este concejal de Vox quiera mantener una posición ideológica contra las políticas de igualdad debe, y será, valorado por la ciudadanía, y puede enmarcarse dentro de su libertad de expresión, por retrógrado que sea su posicionamiento, pero no es menos claro que las y los que creemos firmemente en un mundo más justo e igualitario no podemos permanecer impasibles ante los retrocesos que pretenden imponernos, contrarios al marco jurídico vigente y a toda lógica de progreso individual y colectivo.

De ahí que, mediante el presente manifiesto, las personas abajo firmantes, queremos:

- Trasladar al actual Equipo de Gobierno en el Ayuntamiento de Maracena que combatiremos activamente el negacionismo y cualquier marcha atrás en materia de igualdad
- Hacerle llegar al portavoz de Vox en el Pleno Municipal de Maracena, a sus compañeros y compañeras, y a sus responsables, **la reprobación y rechazo que provocan tanto sus palabras**, como el mensaje degradante que las envuelve, ofensivo no sólo para las personas aludidas sino para todas aquellas que creemos en un **mundo mejor para el conjunto de la ciudadanía.**

Portavoz de la Plataforma 8 de marzo 25 de noviembre Contra la Violencia de Género

Firmado por
FUILLERAT PEREZ
FRANCISCA -
***1618** el día
02/11/2023 con un
certificado emitido
por AC FNMT Usuarios

Asociación de mujeres "Teresa Morales"

Asociación de mujeres "Mariana Pineda"

Asociación cultural Colombiana e Iberoamericana de Mujeres

Asociación Trece Rosas de Armilla

Asociación Margarita Nelken de Atarfe

Asociación de Apoyo a las personas discapacitadas "Estamos Aquí"

Asociación de mujeres grupo literario "Musarte"

Comisiones Obreras CCOO

Izquierda Unida de Maracena

Asociación de Mujeres Acción por la Igualdad de Atarfe

Partido Socialista de Maracena

Asociación Hombres por la Igualdad

Unión General de Trabajadores UGT

24152609X JESUS MIGUEL GOMEZ (R: G19693035) Firmado digitalmente por 24152609X JESUS MIGUEL GOMEZ (R: G19693035) Fecha: 2023.11.15 11:03:13 +01'00'

Firmado por GUTIERREZ RUBIO LUIS MIGUEL - ***4125** el día 15/11/2023 con un certificado emitido por AC FNMT Usuarios